



MUNICIPALIDAD
OSORNO

Te invitamos a conocer la nueva propuesta del:

PLAN REGULADOR COMUNAL
OSORNO
Y SU INFORME AMBIENTAL

2ª AUDIENCIA PÚBLICA

a realizarse el día

Jueves 2 de marzo de 2017 a las 19:00 horas.
AUDITORIUM CENTRO DE ATENCIÓN AL VECINO
Calle Bilbao N° 850

infórmate de nuestro plan regulador y envíanos tus observaciones en

www.municipalidadosorno.cl



2° AUDIENCIA PÚBLICA PLAN REGULADOR COMUNAL DE OSORNO

Se convoca a los vecinos a una Segunda Audiencia Pública del Plan Regulador y su Informe Ambiental, a realizarse el día Jueves 02 de Marzo de 2017 a las 19:00 horas en el Auditorium Municipal, Edificio atención al vecino, ubicado en calle Bilbao N° 850 de nuestra ciudad, dando cumplimiento a la "Ley General de Urbanismo y Construcciones" y a la "Ley Sobre Bases Generales del Medio Ambiente".

Con el fin de dar lectura a las sugerencias, comentarios y aportes que realizó la comunidad a la propuesta del nuevo Plan, y así incorporar dichos aportes si proceden a la propuesta.

ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE OSORNO

Claudia Muñoz David
claudia.muñoz@australvaldivia.cl

Este sábado terminan las actividades del verano en la capital regional de Los Ríos con la tradicional Noche Valdiviana. Esta vez, está confirmada la participación de 30 embarcaciones en la competencia del curso fluvial. También habrá un show piromusical y luminotécnico, cuya duración bordeará los 20 minutos. El desfile de naves engalanadas comenzará a las 22 horas, y el espectáculo pirotécnico, cerca de la medianoche.

La empresa encargada de los fuegos artificiales será Pirotecnia Spa, que por 45 millones de pesos aprobados en forma unánime por el Concejo Municipal, detonará mil 600 tiros en un show que combinará cuatro tipos de efectos y que incluirá música.

Eso no será todo. En una sesión extraordinaria del Concejo Municipal de Valdivia fue aprobada la contratación de un espectáculo de luces sincronizadas, por un monto de 30 millones de pesos, a la empresa Producciones Icardi Ltda.

La directora de la Secretaría Comunal de Planificación, Secplan, Valeria Hidalgo, destacó que la idea del uso de este tipo de tecnologías "es cambiar el tradicional sistema de lanzar velas al río, porque esto estaba provocando un daño al patrimonio ecológico de Valdivia". También aseguró que "la nueva iluminación se genera para dar un mayor realce al curso, además de mantener la solemnidad y magnitud de este importante evento que destaca a la ciudad a nivel internacional".

PASEO EN BARCO

Normalmente los visitantes miran el espectáculo desde la costanera. Sin embargo, también existe la opción de hacerlo desde una de las embarcaciones que participan en el curso.

Una de las alternativas es la de la motonave Reina Sofía. Por 80 mil pesos por persona y 45 mil pesos por niños menores de 10 años, se puede disfrutar de una cena y barra libre de tragos nacionales.

La cena incluye un cóctel con aperitivo -pisco sour, espuma de coñac y bebidas gaseosas-, tres petit bouché de salmón, dos cruditos en salsa verde, dos empanaditas de queso y dos de mariscos y un chupe de jaibas. Hay cuatro opciones de plato de fondo. Pullmay suero con consomé marinero; rollo de ternera con salsa de champiñones, arroz ciboulette y ensalada o salmón con salsa de finas hierbas, arroz ciboulette y ensalada. El postre será helado con salsa de chocolate.

El bar incluido es nacional, es decir, incluye gin, vodka, pisco sour, espuma de coñac y bebidas gaseosas. Las reservas se pueden realizar en los teléfonos 63 2 207120 o +56 9 97391231.

Las embarcaciones Neptuno, Calle Calle y Tornagaleones tendrán el mismo precio y el mismo menú. Por 50 mil pe-



ESA NOCHE LOS SERVICIOS PÚBLICOS TRABAJARÁN COORDINADOS PARA MANTENER LA SEGURIDAD EN LAS CALLES Y PARA EVITAR EL EXTRAVÍO DE LOS MENORES.

Listos los preparativos para celebrar la Noche Valdiviana

REGIÓN DE LOS RÍOS. A partir de las 22 horas del sábado comenzará el evento.

so por persona y por 35 mil pesos para niños menores de diez años incluye un cóctel con aperitivo -pisco sour, amaretto sour o jugo-, dos empanaditas de queso-macha, dos petit bouché de salmón, dos mini cruditos y dos pinchos de queso serrano.

Las opciones de plato de fondo son filete de salmón con salsa de camarones, puré rústico al romero y mix de verduras o medallones de carne de vacuno mechada con salsa setas, acompañados de puré rústico y verduras. También habrá postre y bar abierto. Las reservas, en el caso de la embarcación Neptuno, se realizan al teléfono +56 9 78914862 o al +56 9 3166255. Mientras que en el caso de la embarcación Calle Calle, las reservas se pueden realizar en el teléfono +56 9 69045107.

SIN CENA

También hay alternativas que incluyen solo el paseo y la participación en el desfile de barcos adornados.

Por 25 mil pesos por persona se puede obtener un cupo en una de las siete naves de Embarcaciones Bahía, los que tienen desde 20 a 120 asientos

disponibles. Se trata de Bahía II, Explorador, Princesa, Bahía Patagonia, los catamaranes Raptor, Huairavo y Discovery, además del Orion III.

Sandra Oróstegui, secretaria de la empresa, contó que "nosotros solo vendemos el asiento. Tenemos clientes desde hace años y ellos saben que pueden traer todo lo que quieran, una nevera con pisco sour o espumante y algo para picar. Lo más entretenido de estos paseos es que uno es parte de la fiesta y que puede ver en primer plano las embarcaciones arregladas y los fuegos artificiales. Cada barco tiene una ubicación estratégica para poder verlo todo, ver las cascadas e impresionarse con una noche que realmente es mágica".

Otra opción sin cena es la ofrecida en la embarcación Don Manuel, la que participa en el curso fluvial. El costo del espacio es de 25 mil pesos por persona. Quienes estén interesados puede llamar a los teléfonos +56 9 61867997 o +56 9 97391231.

Los zarpes de las embarcaciones se hacen desde el muelle Schuster y suelen realizarse a las 20 horas, pero los horarios deben ser consultados una

vez que se compre la excursión.

CORTES DE TRÁNSITO

Para optimizar el desplazamiento de las personas y lograr que los turistas y valdivianos no tengan inconvenientes para disfrutar del espectáculo, la seremi de Transportes autorizó la solicitud de la Municipalidad de Valdivia de cortar el tránsito. Esa modificación se desarrollará en la avenida Arturo Prat, entre las calles General Cañas y Malpú. El corte comenzará a las 12 horas del sábado 25 de febrero y terminarán a las 2 de la madrugada del domingo 26.

Durante la Noche Valdiviana trabajarán por la seguridad del evento personal de Carabineros, Bomberos, la Gobernación Marítima, la Capitanía de Puerto de Valdivia, Conaf, Omeñi y del Servicio de Salud. Todos en forma coordinada.

El año pasado fueron unas 250 mil las personas que participaron en la actividad, cifra similar a la que se espera para 2017.

Venezolano resultó damnificado por incendio en Rahue

EMERGENCIA. El fuego destruyó el segundo piso de la casa que habitaba.



EL EXTRANJERO ARRENDABA LA PARTE SUPERIOR DEL INMUEBLE.

Un incendio dejó daños de consideración en una vivienda ubicada al interior de calle Talca en Rahue. La emergencia fue reportada por un voluntario de bomberos que divisó fuego en el segundo nivel de la estructura, por lo que cerca de la medianoche solicitó la colaboración de sus pares.

Al ingresar al sitio donde se ubicaba el inmueble, se trataba de una casa interior, donde las llamas se concentraban en el segundo nivel.

La casa es de propiedad Raquel Cárdenas y arrendada por el ciudadano venezolano Roberto Torres. Según se indicó, el ciudadano extranjero habría dejado un calentador a gas encendido el que habría hecho combustión con ropa que se mantenía en las inmediaciones.

A la hora de la emergencia el inmueble estaba con habitantes, quienes lograron salir a tiempo. El único afectado por la acción del incendio fue el joven venezolano, quien arrendaba el segundo nivel.

Prohíben hacer actividades en la playa por presencia de fragata portuguesa

Mediante una resolución sanitaria, la Seremía de Salud de Los Lagos decretó ayer la prohibición de baño y actividades recreativas y deportivas para los sectores de Maicolpué - Río Sur y Pucatríhue, luego que la Alcaldía de Mar de Bahía Mansa, confirmara la presencia de las medusas conocidas como fragata portuguesa. La Armada realiza un monitoreo permanente en todo el litoral ante eventuales avistamientos de la especie.

Cinco lesionados al caer camioneta en medio de arbustos de la ruta U-400

Un accidente de tránsito se registró ayer en el sector de Coihuefía, en La Costa, donde cinco personas resultaron heridas. El hecho ocurrió a unos 40 kilómetros de Osorno, donde el conductor de una camioneta perdió el control del móvil y cayó a un costado de la vía quedando entre arbustos. Tres mujeres y dos hombres iban en el vehículo, quienes fueron auxiliados por personal de emergencia de la comuna de San Juan de la Costa.

IMPORTANTE EMPRESA DE ALIMENTOS DE CONSUMO MASIVO EN LA REGIÓN DE LOS RÍOS REQUIERE:

AUDITOR INTERNO

Requisitos:
Titulado de Contador Auditor, con experiencia mínima de 2 años. Poseer conocimiento en normativas legales y operacionales respecto a Auditoría, Control de Gestión y Control Interno. Nivel avanzado en herramienta computacional y deseable manejo de SAP.

Envíenos su CV con pretensiones de renta al mail capacita1213@gmail.com
Se recibirán antecedentes hasta el 27-02-2017.



2º AUDIENCIA PÚBLICA PLAN REGULADOR COMUNAL DE OSORNO

Se convoca a los vecinos a una Segunda Audiencia Pública del Plan Regulador y su Informe Ambiental, a realizarse el día Jueves 2 de marzo de 2017 a las 19.00 horas en el Auditorium Municipal, Edificio atención al vecino, ubicado en calle Bilbao N° 850 de nuestra ciudad, dando cumplimiento a la "Ley General de Urbanismo y Construcciones" y a la "Ley Sobre Bases Generales del Medio Ambiente".
Con el fin de dar lectura a las sugerencias, comentarios y aportes que realizó la comunidad a la propuesta del nuevo Plan, y así incorporar dichos aportes si proceden a la propuesta.

ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE OSORNO